

SOUHAITS AUX ABSENTS

Les vœux de M. Blum

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Avec la confiance, c'est la prospérité qui se matérialise. C'est la prospérité qui nous permet de nous occuper de la prospérité. Mais c'est le travail qui nous permet de nous occuper de la prospérité. C'est le travail qui nous permet de nous occuper de la prospérité.

Après de l'alternative de la guerre et de la paix, aucun autre intérêt humain ne compte. Mais ce vœu suprême des hommes, il appartient aux humains d'en faire une réalité. Les vœux de paix, de confiance, de prospérité et de confiance en elle-même forme la plus sûre garantie de la paix.

Mais la paix sociale, l'optimisme, la confiance et la prospérité, ce sont des éléments essentiels d'une vie normale, véritablement humaine. Ils exigent pour exister certaines conditions indispensables, comme l'ordre, la confiance, le respect des lois, l'agilité, les violences, les illégalités, les crimes, le spectacle sans cesse renouvelé des conflits, des grèves, des émeutes et des ateliers occupés ou « neutres », des brigades, des attentats à la liberté, à la propriété, aux droits du travail sont pour eux des épouvantails que les sophistes oratoires ne parviennent pas à dissimuler.

Voilà notre premier vœu. Le second ne sera guère plus original. Nous souhaitons que l'humanité se débarrasse de la guerre, dans des conditions de plus en plus justes, une vie de plus en plus active et de plus en plus prospère.

Et cependant, il faut absolument que les absents reviennent, ne serait-ce que pour permettre à la France de montrer aux étrangers qui s'approprient à venir chez elle en 1937, un visage accueillant et souriant.

Une grande transformation matérielle qui se produit devant nous. Mais il me semble que la transformation morale est encore plus importante. Il est revenu un espoir, un goût du travail, un goût de la vie.

« Il y a quelque chose de changé en France »

« Il y a quelque chose de changé en France »

« Le pays a recouvré sa foi en lui-même »

« Le pays a recouvré sa foi en lui-même »

« L'amélioration de l'état de santé du Pape continue »

« L'amélioration de l'état de santé du Pape continue »

En Espagne A la Chambre

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Le commandement nationaliste se demande s'il n'est pas d'une simple répétition. C'est la première fois dans l'histoire de la guerre que des avions sont utilisés de cette façon. Aux mains d'assautants décidés et suivis de troupes disposant d'armements modernes, des chiens-loups et de bergers bien exercés peuvent être, on vient d'en avoir la preuve, de remarquables auxiliaires dans les attaques par surprise.

La bataille des confitures, de la marmelade et des fèves gras. M. Joseph Faure demande le maintien du régime actuel pour les confitures. Les confitures, déclare le sénateur de la Commission des confitures, sont un aliment essentiellement démocratique. Alors que, d'après le texte qui nous est soumis, les confitures de luxe, celles de fèves gras, par exemple, continueront à bénéficier du régime actuel où elles ne sont frappées que d'une taxe de 400 % il serait véritablement anormal de soumettre les confitures au nouveau régime, c'est-à-dire de leur faire payer 6 %.

L'ambassade d'Angleterre quittera Madrid ce matin. Madrid, 31 décembre. — L'ambassade anglaise quittera Madrid vendredi matin, à 4 heures.

La séance de jeudi après-midi. La séance est ouverte à 17 h. 05, sous la présidence de M. Edouard Herriot. La Chambre adopte sans débat la proposition de loi adoptée par le Sénat tendant à modifier l'article 10 de la loi du 14 mai 1932, autorisant l'établissement d'un projet d'aménagement de la région parisienne.

L'avion sur lequel se trouvait le journaliste français Louis Delaprée a bien été attaqué par un appareil gouvernemental.

Le projet de loi sur les procédures de conciliation et d'arbitrage est voté en troisième lecture par 402 voix contre 109.

Le gouvernement allemand demanderait en échange de la suppression de volontaires certaines compensations.

Les nationalistes vont relâcher un Français prisonnier.

Le racolage des sergents recruteurs du « Frente popular » en France.

Le scandale du Quai d'Orsay.

Les Etats-Unis voteraient bientôt la législation interdisant les envois d'armes en Espagne.

Le budget de l'Algérie est voté par 289 voix contre 1.

La République des Soviets a l'ambition de devenir le plus gros producteur d'or du monde.

Le budget de l'Algérie est voté par 289 voix contre 1.

Le radioreportage de la cérémonie du mariage de la princesse Juliana de Hollande.

Le roi de Suède décore Greta Garbo.

Un message de l'archiduc Otto de Habsbourg aux communes autrichiennes

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

« Je veux donner à l'Autriche la paix intérieure et extérieure »

Vienna, 31 décembre. — A l'occasion du Noël, le président Otto von Habsbourg a adressé aux bourgmestres de 1500 communes autrichiennes qui lui ont confié la bourgeoisie d'honneur le droit de cité, un message contenant d'intéressantes déclarations.

« La révolution de 1918 peut devenir un souvenir, conclut le prétendant Otto. Si les communes qui m'ont confié la bourgeoisie d'honneur se concertent pour propager l'idée de la monarchie et pour gagner à cette idée tous les avantages de communes, alors, la monarchie impériale, de la maison de Habsbourg reviendra. »

« Je voudrais et favoriserais par tous les moyens le paysan. J'aurai à cœur de venir en aide aux chômeurs ayant la volonté de travailler, parce qu'ils ont un droit au bonbon du travail. Mon devoir sera, en outre, de protéger et d'encourager le commerce l'industrie et l'artisanat. Notre patrie doit enfin trouver le moyen de jeter un pont sur l'abîme creusé par le 12 novembre 1918. »

« L'exploit de Maryse Bastié »

« L'exploit de Maryse Bastié »

« L'épilogue de la tragi-comédie du Chausi »

« L'épilogue de la tragi-comédie du Chausi »

« Un incident entre M. Léon Blum et les parlementaires algériens à propos du projet sur l'extinction des droits civiques aux indigènes d'Algérie »

« Un incident entre M. Léon Blum et les parlementaires algériens à propos du projet sur l'extinction des droits civiques aux indigènes d'Algérie »

« Une Commission économique franco-belge »

« Une Commission économique franco-belge »

« M. Bonnefon-Craponne directeur du ministère du Commerce prend sa retraite »

« M. Bonnefon-Craponne directeur du ministère du Commerce prend sa retraite »

« Une grave épidémie de grippe sévit à Londres »

« Une grave épidémie de grippe sévit à Londres »



« Le dernier portrait de l'aviatrice MARYSE BASTIÉ, qui vient d'enlever un nouveau record : la traversée de l'Atlantique-Sud. »

« Le dernier portrait de l'aviatrice MARYSE BASTIÉ, qui vient d'enlever un nouveau record : la traversée de l'Atlantique-Sud. »

« Le dernier portrait de l'aviatrice MARYSE BASTIÉ, qui vient d'enlever un nouveau record : la traversée de l'Atlantique-Sud. »

« Le dernier portrait de l'aviatrice MARYSE BASTIÉ, qui vient d'enlever un nouveau record : la traversée de l'Atlantique-Sud. »

« Le dernier portrait de l'aviatrice MARYSE BASTIÉ, qui vient d'enlever un nouveau record : la traversée de l'Atlantique-Sud. »

« Le dernier portrait de l'aviatrice MARYSE BASTIÉ, qui vient d'enlever un nouveau record : la traversée de l'Atlantique-Sud. »

« Le conseil général de la Seine et le conseil municipal de Paris se mettent d'accord sur un projet donnant satisfaction aux employés des services publics parisiens »